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Eine Bürgerin weist auf den schlechten Zustand des Gehweges in der Richard-Wagner-Straße 
hin. Herr Sträter kündigt diesbezüglich einen Antrag für die nächste Ortsbeiratssitzung an. Im 
Weiteren spricht sie den Kreisverkehr an der B 2 an und dass sie dort als Radfahrerin brenzlige 
Situationen erlebe, von daher wünscht sie sich einen Zebrastreifen. Die Ortsbeiratsmitglieder tau-
schen sich dazu aus. Insbesondere, dass dort das Verkehrsschild „Radfahrer Vorfahrt beachten“ 
steht und der Ortsbeirat in der Vergangenheit bereits mit diversen Beschlüssen versucht hat, die 
Verkehrssicherheit herzustellen. Im Ergebnis wollen die Ortsbeiratsmitglieder sich erneut dazu 
Gedanken machen. Parallel schickt Frau Malik der Bürgerin den Link zum Portal „MAERKER 
Plus“, dort könne sie Vorschläge unterbreiten. 
 
Zur Bürgerfrage zum Stand der Bebauung Sportzentrum an der L 20 antwortet Herr Sträter, dass 
sich der B-Plan Nr. 19 durch die räumliche Erweiterung am Eichengrund östlich der L 20 verzö-
gere und zum Sachstand Ritterfelddamm, gebe es keine neuen Informationen.  
 
Im Weiteren wird das Thema im Bericht des Ortsvorstehers zu „Gefährdet Krampnitz unser Ein-
kaufszentrum Am Mühlenberg?“  angesprochen und ausführlich diskutiert.   
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